

SHCP

Reducir la deuda en 2017, el objetivo

[MARGARITA JASSO BELMONT]

■ La subsecretaria de Hacienda y Crédito Público, Vanessa Rubio, señaló que el gobierno federal está enfocado en reducir el nivel de deuda del país a partir del próximo año, por lo que dejará de ser un riesgo para las finanzas públicas y para la perspectiva en la calificación soberana que fijan agencias como Fitch Raitings.

En entrevista radiofónica, la funcionaria fue cuestionada a cerca de la baja en la perspectiva de calificación por parte de Fitch, quien la disminuyó de estable a negativa, como consecuencia de los riesgos económicos adversos que podrían afectar el nivel de deuda de la economía mexicana.

Ante ello, respondió que la disminución de Fitch obedece a factores externos y no al desempeño interno de la economía mexicana, además de que aseguró que las autoridades están enfocadas a reducir el nivel de deuda para lograr un mejor desempeño de las finanzas públicas.

“Hay puntos a rescatar de esta revisión que hizo la calificadora Fitch, por una parte se ratificó la calificación de México, que es BBB+, y esto es un elemento que refrenda que México tiene políticas macroeconómicas sanas”.